

## Arbeits-Malbuch „Erste Hilfe“ für Kinder

### Lernen zu helfen

**Frankfurt am Main - Das Team des Rettungshubschraubers Christoph 2 leistet seit 35 Jahren professionelle Hilfe bei Notfällen aller Art. Dabei kommt es bei vielen Notfällen darauf an, schon direkt nach dem Notfallereignis mit „Erste Hilfe Maßnahmen“ zu beginnen.**

Um möglichst früh, nämlich schon im Kindesalter, zu erlernen wie man helfen kann, gibt es jetzt ein Arbeits-Malbuch zum Thema „Erste Hilfe“. Der Förderverein des Rettungshubschraubers (RTH) „Christoph 2“ hat zusammen mit dem KIM Verlag eine Spendenaktion initiiert, die dieses Kindermalbuch finanziert. Die offizielle Übergabe durch den Verlag fand am 26. Mai 2008 um 13 Uhr im Hangar der BGU, Friedberger Landstraße 430 statt.



Unser Bild zeigt Dr. Thomas Auhuber (Beisitzer Förderverein), Sabine Gerhardt (KIM Verlag), Uwe Schweigkofler (Vorsitzender Förderverein)

„Dieses Arbeitsbuch zur Erstausbildung in Erster Hilfe vermittelt auf spielerische Weise das richtige Verhalten bei Notfällen. Wir möchten den Kindern gemeinsam das erste Rüstzeug an die Hand geben, um im Notfall im Kindergarten, in der Schule oder zu Hause „Erste Hilfe“ leisten zu können“, erklärt Dr. Uwe Schweigkofler, Ärztlicher Leiter RTH Christoph 2 und Vorsitzender des Fördervereins.

In dem Arbeits-Malbuch erzählt das Geschwisterpaar Mario und Olivia von einigen Erlebnissen in denen sie als Ersthelfer gefragt waren.



Dabei erklären die beiden was z.B. bei Verbrennungen, Hitzeschlägen, Zeckenbissen oder Badeunfällen zu tun ist.

Allerdings kann das Buch keinen „Erste Hilfe Kurs“ ersetzen, ergänzt Schweigkofler.

Insgesamt 2900 Arbeits-Malbücher können nun an Kinder-Besucherguppen des Rettungshubschraubers „Christoph2“ ausgegeben werden.